



Interpellation au conseil communal du 12 décembre 2016

L'image déplorable pour notre Cité des incidents du 4 décembre au Stade du pays de Charleroi

Monsieur le Bourgmestre,

Rendre une image positive à une ville prend des années, parfois de décennies. Elle impose souvent des décisions politiques courageuses et coûteuses.

A contrario, la bêtise de quelques énergumènes peut, en quelques minutes, ruiner une image et une dynamique.

Chaque jour de match à Sclessin, les désagréments subis par la population locale ou de passage sont énormes.

Nous avons eu droit, il y a quelque temps, à un tifo que les plus optimistes auront qualifié « d'humour douteux ».

Voici maintenant que quelques « supporters » se livrent à des comportements menant à l'arrêt d'un match.

C'est clairement inacceptable ! Va-t-on encore longtemps tout accepter pour ce sport dit populaire qui brasse des millions, parfois dans des conditions illégales comme en témoignent les récentes révélations de fraude fiscale à grande échelle ?

Monsieur le Bourgmestre,

Condamnez-vous les faits graves commis par quelques énergumènes ce dimanche 4 décembre ?

Auriez-vous l'amabilité de nous rappeler les dispositifs préventifs et répressifs mis en place au niveau fédéral et communal pour lutter contre l'hooliganisme ?

Quels sont les budgets consacrés par la Ville de Liège et la Police de Liège à la prévention de l'hooliganisme et à la sécurisation des matchs ?

Quelles sont les recettes (taxe sur les spectacles) générées par l'organisation des matchs à Sclessin pour la Ville de Liège ?

Quelles démarches avez-vous entreprises, depuis le 4 décembre, à la fois pour sensibiliser les responsables du Standard et les clubs de supporters, à l'image déplorable pour Liège des incidents carolorégiens ?

Je vous remercie pour vos réponses.

Michel Péters

Conseiller communal